

Date: July 20, 2026

التاريخ: 20 يوليو 2026

To: Mr. Hamed Ahmed Ali
Chief Executive Officer
Dubai Financial Market
Dubai, United Arab Emirates

السيد / حامد أحمد علي المحترم
الرئيس التنفيذي
سوق دبي المالي
دبي، الإمارات العربية المتحدة

Subject: Notification of Board Meeting - Dubai Taxi Company P.J.S.C. - The "Company"

الموضوع: إشعار باجتماع مجلس إدارة - شركة تاكسي دبي ش.م.ع. - "الشركة"

The Board of Directors of Dubai Taxi Company P.J.S.C. is scheduled to meet on July 23, 2026, at 3:00 pm at the company's headquarters. The agenda includes discussions and approvals, if deemed appropriate, on the following matters:

نحيطكم علما بان مجلس إدارة شركة تاكسي دبي ش.م.ع سوف يعقد اجتماعه بتاريخ 23 يوليو 2026 في تمام الساعة الثالثة عصرا في المقر الرئيسي للشركة، ويتضمن جدول الأعمال مناقشات واعتمادات، واتخاذ ما يراه المجلس مناسباً بشأنها فيما يتعلق بالموضوعات التالية:

- 1- Consolidated financial statements for H1 of FY 2026
- 2- Distribution of cash dividends for the first half of FY 2026 as authorized by the shareholders of the Company during the AGM held on April 07, 2026, and in accordance with the Company's articles of association and dividend policy.
- 3- Other operational and internal matters.

- 1- البيانات المالية الموحدة للنصف الأول من السنة المالية 2026
- 2- توزيع الأرباح النقدية للنصف الأول من السنة المالية 2026 كما تم تفويضه من قبل مساهمي الشركة خلال اجتماع الجمعية العمومية السنوية المنعقد في 07 أبريل 2026 ووفقاً للنظام الأساسي للشركة وسياسة توزيع الأرباح.
- 3- أمور تشغيلية وداخلية أخرى

Best Regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،


فيكين خوشافيان
أمين سر مجلس الإدارة ومدير الحوكمة للمجموعة
Vicken Khochafian
Group Board Secretary & Governance Director

شركة تاكسي دبي
Dubai Taxi Company
ص.ب. 2647 دبي - إ.ع.م.
الهاتف: +971 4 2080000 الفاكس: +971 4 2080311
P.O.BOX 2647 DUBAI - UAE
Tel: +971 4 2080000 - Fax: +971 4 2080311
<http://www.dubaitaxi.ae>

1